



TENNIS

Jeu, set et montée

Bien dans leurs tennis, les joueurs de l'équipe première masculine de l'USF petite balle jaune évolueront un cran au-dessus l'année prochaine, au niveau N3.

A près Road to N3, Road to N2 ! L'équipe première masculine de l'USF petite balle jaune duveteuse va devoir changer le petit surnom qu'elle s'était donné en début de saison car elle a réalisé son objectif en 2025 : monter au niveau National 3. Les trois mousquetaires fontenaysiens, qui sont six en réalité, l'ont fait avec la manière, remportant, lors de leurs cinq joutes, 25 matchs sur 30, engrangeant 14 points sur 15 possibles au classement, pour un ratio final de quatre victoires et un nul. «*Ils sont frais, ils s'entendent super bien, ils s'encouragent, il y a une ambiance incroyable dans cette équipe, de constater Guillaume Allier, l'entraîneur en chef de la section. La plupart sont des enfants du club, c'est très important pour nous...»*

EN ROUTE POUR LA N2

Lui, a d'ailleurs intégré l'équipe première alors qu'il n'était qu'un

enfant, mais un enfant tout juste sacré champion de France chez les 13/14 ans, Alexis Berquier : «*C'est ma 4^e année au sein de l'équipe. Maintien, descente, maintien, montée, je suis de retour en N3. On ne veut pas en rester là et la saison prochaine, nous visons la N2. On est motivé par le challenge par équipe. Le tennis est un sport le plus souvent individuel. Le collectif en matchs par équipe, ça nous transcende. On s'éclate ensemble.*» À ses côtés, Alexandre Gallet Christensen, 17 ans, classé 1-6, Léo Deflandre, 23 ans, le plus grand, 1,92 m, et le mieux classé de la bande, -15, proche de passer le top 1000 mondial, le doyen de 24 ans, David Ahononga, ou les deux Romain Boudon, qui officie souvent au coaching en appui de Guillaume, et Payan, 20 ans, qui étudie dans une université américaine et aura participé à une rencontre cette saison... Si les jeunes de l'USF montent au filet, c'est pour distribuer les volées... ● CI